

ABSTRAK

Fikri Nurul Hadi (1202010058) “PENGARUH TRANSFORMASI DIGITAL MADRASAH TERHADAP KUALITAS LAYANAN ADMINISTRASI” (Penelitian di Sekolah Dasar Berbasis Islam Kabupaten Bandung).

Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang dilakukan oleh peneliti pada 4 Sekolah Dasar berbasis Islam di Kabupaten Bandung yaitu MIS Ibrahim Ulul Azmi, SDIT Fitrah Insani 2, SD Plus Ar-Rahmat, dan SDIT Al-Mumtaz pada umumnya bahwa permasalahan dalam menerapkan transformasi digital madrasah yaitu belum adanya pemerataan penggunaan sistem teknologi digital yang merata, ada beberapa yang masih dianggap lebih efektif dibandingkan dengan menggunakan digital. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui transformasi digital madrasah di Sekolah Dasar berbasis Islam Kabupaten Bandung, kualitas layanan administrasi di Sekolah Dasar berbasis Islam Kabupaten Bandung, menganalisis pengaruh transformasi digital madrasah terhadap kualitas layanan administrasi di Sekolah Dasar berbasis Islam Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif korelasional dengan pendekatan kuantitatif yang dilakukan terhadap 37 tenaga kependidikan. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu angket/kuesioner. Analisis data dilakukan dengan tahapan analisis instrumen (validitas dan reliabilitas), analisis parsial perindikator (uji realitas variabel X dan uji realitas variabel Y) analisis korelasi (uji normalitas, uji linieritas, uji korelasi, uji determinasi).

Pengaruh Transformasi Digital Madrasah terhadap Kualitas Layanan Administrasi di Sekolah Dasar berbasis Islam Kabupaten Bandung, berdasarkan hasil uji hipotesis menunjukkan nilai $0.001 < 0,05$ yang artinya bahwa pengaruh Transformasi Digital Madrasah Terhadap Kualitas Layanan Adminisitrasi terdapat korelasi atau hubungan. Kemudian koefisien korelasi (R Square) menunjukkan angka sebesar 0.313 yang artinya bahwa terdapat pengaruh yang cukup tinggi antara variabel X (Transformasi Digital Madrasah) dengan variabel Y (Kualitas Layanan Administrasi) sebesar 31,3%. Hal ini menunjukkan pengaruh yang diberikan variabel Transformasi Digital Madrasah cukup tinggi, sedangkan sisanya 68,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Kata Kunci : *Administrasi, Digital, Kualitas, Layanan, Madrasah, Transformasi*